

Medienmitteilung

Swiss Location Award

EPI Park Seminar & Restaurant gehört offiziell zu den schönsten Tagungslocations der Schweiz.

Das EPI Park Seminar & Restaurant Team freut sich ausserordentlich, dass ihre Location im Rahmen des Swiss Location Awards 2021 in der Kategorie Tagungslocations mit 8.8 von 10 Punkten als eine der schönsten Locations der Schweiz ausgezeichnet wurde.

27'923 VeranstalterInnen und BesucherInnen sowie eine unabhängige Fachjury haben am diesjährigen Swiss Location Award® mitgeholfen, die nominierten Locations zu bewerten, mit dem Ziel, den schönsten und besten Locations eine der begehrten Award-Auszeichnungen zu verleihen.

Die in diesem Jahr ausgezeichneten Locations im Überblick:
www.eventlokale.ch/swisslocationaward2021-auszeichnungen

Dass ihre Location es unter die schönsten Tagungslocations der Schweiz geschafft hat, freut die EPI Park Seminar & Restaurant Crew sehr. «Die Auszeichnung zeigt uns, dass die VeranstalterInnen und BesucherInnen auch in dieser herausfordernden Zeit an uns denken und sich auf zukünftige Events und Erlebnisse in unserer Location freuen. Dies zu spüren, bedeutet uns sehr viel», lässt sich Alexander Buchner vom EPI Park Seminar & Restaurant Team zitieren.

Der Swiss Location Award® wurde dieses Jahr zum fünften Mal von eventlokale.ch, dem grössten Eventportal der Schweiz, organisiert. Eventlokale.ch unterstützt seit 2008 monatlich mehr als 50'000 EventplanerInnen bei der Suche von Locations und Planung von Events.

Als EPI Park Seminar & Restaurant Team würde uns ein Bericht über unsere Auszeichnung in Ihrem Medium sehr freuen. Bei Fragen stehen sowohl wir, als auch die Verantwortlichen vom Swiss Location Award, gerne zur Verfügung.

www.swissepi.ch
EPI Park Seminar & Restaurant
Bleulerstrasse 60
8008 Zürich



Weitere Informationen

Schweizerische Epilepsie-Stiftung
Silvia Kraus
Verantwortliche Marketing & Kommunikation
Tel. +41 44 387 60 05
silvia.kraus@swissepi.ch

Spenden

PC 87-713581-4
IBAN CH66 0900 0000 8771 3581 4
www.swissepi.ch/spenden

Die Schweizerische Epilepsie-Stiftung (EPI) ist ein eigener Mikrokosmos mitten in Zürich und erbringt auf gemeinnütziger Basis Dienstleistungen im Gesundheits-, Sozial- und Bildungswesen. Im Zentrum der Stiftung stehen seit der Gründung 1886 Menschen mit Epilepsie oder anderen neurologischen Erkrankungen. Die Stiftung setzt sich für deren Integration in der Gesellschaft ein. Das Areal ist zudem ein öffentlicher Begegnungsort und zertifizierter Naherholungsraum. Ein Restaurant, eine Gärtnerei mit Laden, eine Kirche, eine Bibliothek und eine Apotheke ergänzen das öffentliche Angebot der EPI. Rund 950 Mitarbeitende sind für die EPI im Einsatz. www.swissepi.ch